



# 五加小学校だより

NO.6

R2.7.31 (金)

千曲市立五加小学校

文責 中村

## 8月1日(土)～17日(月) 夏休み



本日7月31日(金)に1学期終業式を迎えました。今年は新型コロナウイルス感染症予防対策のための臨時休業があったため、夏休みを短縮し授業時間の確保、大きな行事の変更等、通常とは大きく異なる1学期でしたが、お陰様で皆様からご理解とご協力を頂き、間もなく終業を迎えられますことを、心より感謝申し上げます。

\*\*\*\*\*

### 7月17日(金)全校参観日の話 校長先生より (放送より一部抜粋)

保護者の皆様、本日は、ご多用の所、学校にお越しいただき、ありがとうございます。令和2年度初めての参観日を実施しましたが、お子様の様子はいかがだったでしょうか。

5月に、分散登校を始めたばかりの時、学校に来る子どもたちは、少し緊張気味でしたが、校舎に入ると、元の笑顔が戻っていました。休み時間には、楽しそうに友だちと遊ぶ姿が、多くの場所で見られました。あまりに楽しそうに遊んでいる子どもたちを見ていたら、子どもたちにとっての学校は、教科の学習だけでない、何か、大事な場所だということを強く思い知らされました。教室で学び、友だちと遊び、時には笑い、時にはケンカして泣き、解決していきながら、成長していくのが子どもであり、時代や遊び方は変わっても、子どもの成長にとっては、そこは、変わらない大切にしていきたい所ですね。また、五加小学校の「スマホ、タブレット、ゲーム等に関するアンケート」で気になったのは、

- 1、 休日は7時間以上、平日は6時間以上の使用
- 2、 課金を払っている子どもたちがいる
- 3、 「家の人との約束がない」と答えた子が少ない

という結果でした。行き過ぎた使い方にならないよう、学校でも指導しますが、是非、ご家庭のご協力もよろしくお願いします。

また、学校再開後の子どもたちの学習の関係ですが、7月9日の時点では、子どもたちや先生方の頑張りで、順調に進められています。このまま再度休校等なければ、2学期の早い段階で、例年並みの進度に戻る予定です。・・・(以下略)

本年度はここまで通常通りにはなかなか進まない状況もありましたが、現在は、何とか通常に戻りつつある段階です。しかし、この先の感染状況はまだわかりません。今後も引き続き、ご協力のほど、よろしくお願いします。

\*\*\*\*\*



本日の終業式校長講話では、6月の終わりに、千曲市の名所の一つ、姨捨の棚田が「日本遺産」に認定された、という嬉しいニュースがあったことが紹介されました。また、いい夏休みにするために、全校の皆さんへの3つのお願いがありました。

- ①交通安全。車の通る量がとても増えてきました。飛び出しは絶対しないようにし、自分で必ず安全を確認して、過ごして下さい。
- ②川、海、山での安全。無理な行動は自分からしないようにしましょう。
- ③スマホ、タブレット、パソコン等での SNS によるトラブル。巻き込まれないように気をつけましょう。

学校再開後も、マスクの着用を始め、感染防止に、本当によく努力してくれています。感謝の1学期でした。8月18日(火)、元気いっぱいに登校し、また会いましょう。

裏面「二学期の行事予定」をご覧ください。

